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EXISTE PREOCUPACIÓN EN LOS VECINOS DE ESTE CONJUNTO HABITACIONAL EN EL SECTOR NORTE DELACIUDAD. 

Vecinos de Altos del Mar 1 
denuncian rotura de cañerías 
Son 112 familias 
las afectadas, 

por eso piden 
que se agilice 
proyecto para 
reparación. 
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n representación de 
sus vecinos del Con- 
junto Habitacional 

ubicado en Diaguitas 
1150, Nolvia Navea contó 

al Concejo Municipal los 
problemas que sufren sus 

vecinos producto de cons- 
tantes roturas de cañerías. 
Motivo por el cual pidió 
apoyo para pedir a Serviu 
que se agilice el proyecto 
de reparación de cañerías 
de las viviendas sociales 
que fueron entregadas el 
año 2015. 

“Por tema de roturas 
hemos estado días sin 
agua, porque las roturas 
son grandes. Por lo tanto, 
son reparaciones con un 
'monto que nosotros debe- 
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mos pagar con gastos co- 
munes de 10 mil pesos 

mensuales, pero ya no te- 
nemos recursos para se- 
guir reparando las cañe- 
rías. Se supone que el pro- 
yecto para reparar estas 
cañerías ya viene en cami- 
no, pero llevamos 2 a 3 

años esperando respuestas 
de Serviu, pero nos dicen 

que no hay dineros. Sin 
embargo, para nosotros 
esto ya es una emergencia 
sanitaria porque la sema- 
na pasada tuvimos rotura 
el viernes y estuvimos el 
fin de semana sin agua. El 
martes pasado tuvimos 
otra rotura, se tuvo que ex- 
cavar y otra vez estuvimos 
sin agua y no tenemos res- 
puesta”, aseguró Navea. 

Ante las roturas de cañe- 
rías que afectan a 112 fa- 
milias, los vecinos han rea- 
lizado algunas manifesta- 
ciones pacíficas. “Hemos 
hecho pequeñas manifes- 
taciones en Serviu pero 
nos dan puros mejorales 
comose dice vulgarmente, 
ya no podemos esperar. 

Tenemos adultos mayo- 
Tes, personas con discapa- 

cidad, una de ellas de 10 
años barriendo su casa 
porque estaba inundada, 
llena de agua y noes la pri- 
meravez. Entonces hemos 
entregado carpetas con las 

serían las familias afec- 
tadas, según expuso 
Navea durante el con- 
cejo municipal. 

fotos al alcalde, goberna- 
dor y Serviu, pero no nos 
toman atención”, lamentó 
la vecina afectada. 

Ante esta inquietud, 
Serviu de Arica y Parinaco- 
ta informó que están al 
tanto y en constante traba- 
jo con SIAN. “Actualmen- 
te, ellos deben obtener la 

resolución del condomi- 
nio objeto para poder rea- 
lizar el ingreso oficial del 
proyecto. Respecto a la fal- 
ta de mantención por par- 
te de los usuarios, enten- 
demosque nose ha imple- 

mentado un adecuado sis- 
tema de cuidado para las 
áreas verdes y que, al mo- 
mento de regar manual- 
mente, no se cuenta con la 
protección adecuada”. 

Asimismo, agregaron 
que, “esperamos que el in- 
greso del proyecto se con- 

crete antes de fin de año, 
para así evaluar las posibi- 
lidades de financiamiento 
para 2025, ya que depen- 
demos de la resolución del 
condominio objeto”.   

Asume nuevo Seremi de 
Energía 

Julio Verdejo Aqueveque 
asumió como nuevo secre- 
tario regional ministerial 
de Energía de la región de 
Arica y Parinacota. 
La nueva autoridad, con 
más de 30 años de expe- 

riencia en el ámbito públi- 
co y privado, es profesor 
de Historia y Geografía, li- 
cenciado en Ciencias So- 

ciales de la Universidad de 
Tarapacá y Magister en 
Planificación y Gestión 
Educacional de la Univer- 
sidad Diego Portales. Ante- 
riormente, se desempeñó 
como seremi de Desarrollo 
Social durante el segundo 
gobierno de la expresiden- 
ta Michelle Bachelet. 
Actualmente ejerce como 

  

JULIO VERDEJO. 

docente en el programa de 

Magister en Gerencia Pú- 
blica y de las carreras de 

Administración Pública, 
Ingeniería en Administra- 
ción de Empresas y Licen- 
ciatura en Trabajo Social 
en la Universidad de Tara- 
pacá. 

  

Enfermería de la UST 
estuvo en seminario 

  

PARTICIPOANTES DEL EVENTO EN ARGENTINA, 

El Seminario Interna- 
cional de Aprendizaje y 
Servicio Solidario organi- 
zado por CLAYSS es un es- 
pacio de formación y ac- 
tualización en la pedago- 
gía del Aprendizaje-Servi- 
cio (AYSS) para educado- 
res, autoridades y estu- 
diantes de todos los nive- 
les, así como miembros y 
líderes de organizaciones 
comunitarias y de la socie- 
dad civil. 

Este seminario no solo 
permitió el intercambio de 
conocimientos entre uni- 
versidades, instituciones 
educativas y organizacio- 
nes sociales de diversas 
partes del mundo, sino 
que también celebró la 
continuidad de un movi- 
miento pedagógico inno- 

vador que sigue creciendo 
gracias a la creatividad de 
educadores y estudiantes 
comprometidos con la 
equidad y el bienestar so- 
cial. 

Integrantes de la carre- 

ra de Enfermería de la Uni- 
versidad Santo Tomás Ari- 
ca tuvieron la oportunidad 
de participar los días 29 y 
30 de agosto en este even- 
to, que es un referente en 

la formación y actualiza- 
ción en la pedagogía del 
Aprendizaje-Servicio, un 
enfoque que promueve la 
colaboración entre el siste- 
ma educativo formal y las 
organizaciones dela socie- 
dad civil en beneficio de la 
equidad y calidad educati- 
va.
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